



Casa 7 Dormitorios en Mijas

Dormitorios **7** Bathrooms **6** Built **550m2** Terrace **500m2**

R4627819

Chalet

1.500.000€

VILLA DE LUJO DE 7 DORMITORIOS CONVENIENTEMENTE UBICADA ENTRE MIJAS Y FUENGIROLA CON PARCELA ANEXA DE MÁS DE 1200 m2!

Esta casa ofrece una combinación incomparable de lujo, comodidad y conveniencia, lo que la convierte en el refugio perfecto para propietarios exigentes. Toda la casa ha sido objeto de una meticulosa renovación, combinando comodidades modernas con una elegancia atemporal. Desde pisos y accesorios renovados hasta electrodomésticos y sistemas renovados, cada detalle ha sido cuidadosamente seleccionado para brindar una vida de lujo en su máxima expresión.

La casa se asienta sobre una parcela de 800 m2 en el barrio de El Lagarejo, una zona residencial tranquila y segura en las afueras de Fuengirola, a sólo 2 km del bullicioso centro de la ciudad y sus soleadas playas y paseo marítimo y a 20 minutos del aeropuerto de Málaga. Al entrar a la casa, lo recibe un gran vestíbulo con una oficina, un aseo para invitados y acceso directo al gran garaje con espacio para 2 coches. Unos pocos pasos conducen a las salas de estar principales, una planta baja que cuenta con una amplia sala de estar con chimenea, perfecta para recibir invitados o relajarse con la familia con mucha luz natural. Junto a la sala de estar hay un comedor formal, ideal para celebrar cenas. La cocina gourmet es el sueño de un chef, equipada con electrodomésticos de última generación, gabinetes personalizados y un acogedor rincón para desayunar. Todas estas zonas de estar tienen acceso directo a una terraza chill out con vistas a su piscina privada, con barbacoa y escaleras directamente a la gran zona de la piscina.

Subiendo unos escalones desde el vestíbulo de entrada, tiene una zona de estar con vistas a todo el salón y al que ahora se utiliza como dormitorio principal. Con vestidor, baño privado con bañera y ducha y terraza privada. Más arriba, otros 2 dormitorios dobles, ambos con baños en suite.

Desde el salón principal, bajando las escaleras, encontrará 2 dormitorios dobles adicionales con baños en suite. Desde aquí, bajando, se accede al gran sótano, un espacio versátil, que cuenta con un completo salón gimnasio donde mantenerte en forma sin moverte de la comodidad de tu hogar, un espacio para televisión, un aseo para invitados y un dormitorio adicional. Todo con acceso al área de la piscina.

El patio trasero es un oasis de relajación y entretenimiento, que cuenta con una piscina privada rodeada por un amplio patio. Junto a la piscina hay una elegante zona de barbacoa, perfecta para celebrar reuniones de verano y cenar al aire libre.

Todo ello, rodeado de supermercados a poca distancia, transporte local y a 15 minutos andando de la estación de tren.

¡Una casa que debes ver para apreciar todo lo que esta propiedad tiene para ofrecer!

Además, el propietario de esta villa también es propietario de dos parcelas adyacentes a la villa de más de 600 m² cada una, que también tiene a la venta, ¡incluidas en el precio!